

Wir suchen Talente!

Wir, das ist Torpedo Ladenburg – das Traditionsteam des deutschen Powerchair Hockeys aus dem Südwesten Deutschlands.

Seit nunmehr 30 Jahren betreiben wir diese rasante Hockeyvariante, welche in speziellen elektrischen Rollstühlen gespielt wird, auf höchsten europäischen Niveau.

Um unsere Erfolgsgeschichte weiter zu schreiben, sind wir stetig auf der Suche nach neuen motivierten Spieler*innen, die sich uns anschließen möchten.

Hierfür veranstalten wir für alle Interessierten am 23. April 2022 einen "Schnuppernachmittag" mit den Torpedos, bei dem Ihr die Gelegenheit habt das Powerchair Hockey hautnah zu erleben.

Veranstaltungsdatum / -ort:

23. April 2022 in der

Manfred-Sauer-Stiftung, Neurott 20, 74931 Lobbach

Programmablauf:

13:00 Uhr – Begrüßung durch unseren Vorsitzenden Paul Emmering.

13:30 Uhr – Individuelles Schnuppertraining (unter der Leitung unseres Trainers Deniz Genc, sowie diversen Stammspielern).

14:30 Uhr – Individualtraining (unter der Leitung von Joshua Lauterbach).

16:30 Uhr - Gemeisamer Imbiss.

17:30 Uhr – Testspiel mit Torpedo Ladenburg.

18:30 Uhr – Verabschiedung mit einer kleinen Überraschung für jeden Teilnehmer.